



DETIENE FESC A CUATRO PERSONAS POR EL DELITO DE NARCOMENUDEO Y RECUPERA VEHÍCULO CON REPORTE DE ROBO



* En el interior del automóvil con reporte de robo se localizaron 35 envoltorios con la droga conocida como metanfetamina

MEXICALI.- Agentes de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC), adscritos a la Secretaría de Seguridad Ciudadana de Baja California (SSCBC), realizaron acciones de prevención y vigilancia en zonas marcadas como prioritarias, logrando el aseguramiento de cuatro personas en posesión de diversas cantidades de droga, así como la recuperación de un vehículo con reporte de robo.

En Ensenada, los agentes detuvieron a dos hombres identificados como José Ángel “N”, de 26 años, originario de Culiacán, Sinaloa, y Francisco Javier “N”, de 40 años, quienes tripulaban un vehículo Nissan Versa color blanco en las inmediaciones de la colonia Praderas del Ciprés.

Dichos sujetos, al percatarse de la presencia policial, aceleraron la marcha del automóvil y derrapando sobre el pavimento hicieron caso omiso a las indicaciones de los elementos de la FESC para que se detuvieran, motivo por el cual se emprendió una persecución.



El conductor del Versa perdió el control y se impactó con tres vehículos en circulación, por lo que ambos sujetos descendieron de la unidad intentando huir, sin embargo, los oficiales continuaron la persecución pie tierra, dándoles alcance metros más adelante sobre la misma vialidad del bulevar Zertuche y la calle Huerta de la colonia Puerta del Mar.

En la inspección al interior del automóvil se localizó una bolsa con cierre hermético, con 35 envoltorios de plástico transparente, cada uno contenía una sustancia similar a la droga conocida como metanfetamina, con un peso aproximado de 20 gramos; por otra parte, al verificar los datos del vehículo Nissan Versa se informó que contaba con un reporte de robo activo desde el día 18 de junio del año en curso.



En la ciudad de Tijuana, sobre la avenida Baja California y el bulevar Díaz Ordaz en la colonia Las Brisas, agentes de la FESC detuvieron a Mario Alberto "N", de 50 años de edad, al decomisarle dos envoltorios de plástico que en su interior contenían marihuana con un peso aproximado de 236 gramos y 32 gramos, respectivamente.



En Mexicali, en la calle Monte Lirio y avenida Mairena del fraccionamiento Portales 2, fue asegurado por el delito de narcomenudeo Samuel "N", de 32 años, originario de Tepic, Nayarit, quien se encontraba en posesión de 20 envoltorios de plástico color verde que contenían la droga conocida como metanfetamina, con un peso aproximado de 14 gramos, y 12 bolsas tipo ziploc pequeñas y transparentes que contenían marihuana, dando un peso aproximado de 55 gramos.

En la FESC se continúa laborando para retirar de las calles a toda persona que busca consumir o distribuir sustancias que resulten dañinas para su entorno de forma directa e indirecta, además de alejar dicho riesgo del alcance de nuestras niñas, niños y adolescentes.